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      Gruppo Consiliare
      Forza Italia - PDL
      Carpi

Carpi, 11/11/08
 

 
                                                                 ALLA CORTESE ATT.NE SIG.SINDACO

AL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO
ALL'ASSESSORE DI COMPETENZA

 
 

 
INTERROGAZIONE
 
Oggetto: Sottostrada di Via Lama precisamente dal civico N°21 al N°1
 
 Dopo vari reclami fatti a voce all'assessore D'Addese e caduti purtroppo nel vuoto, sono a
ribadire il grave stato di abbandono in cui versa questo tratto di sottostrada in cui vi transitano
parecchi veicoli di autotrasportatori.
Sulla carreggiata vi sono cunette e dossi tali da provocare l'apertura delle porte dei furgoni al
loro passaggio.
Già durante i periodi di lavori in corso in Via Lama sollecitai l'assessore ad intervenire per il
ripristino anche di questo tratto di sottostrada  
Ciò posto,
 

C H I E D O
 

Perché nulla è stato fatto?
Per quale motivo non si è stata valutata la necessità di effettuare gli opportuni interventi?
Perché, quando c'erano tutti i mezzi in loco, potendo così risparmiare tempo e denaro,
non si è intervenuti?
Quanto tempo dovrà ancora passare prima che si intervenga su questo tratto di strada?

 
 

 
ENRICHETTA ANNOVI

Consigliere Comunale e Provinciale
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Roberto Rebecchi
Ufficio Rete Civica




